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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

22.10.2019 öffentlich 

   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Stadttauben leben oft unter schlechten Umständen, da sie keine tiergerechte Versorgung 

erhalten. Andersrum befinden sie sich oft im Konflikt mit anderen Nutzer*innen der Stadt, da sie 

durch Verschmutzung und Belästigung bspw. vor  Restaurants auffallen. Um diese Konflikte zu 

entschärfen und den Tauben tierschutzgerechte Umstände zu gewährleisten, sowie den 

Stadtbewohner*innen und Besucher*innen ein angenehmes Miteinander zu ermöglichen, braucht 

es ein gutes Stadttaubenkonzept.  

In Anlehnung an die Drucksache 2720/17 haben wir deshalb folgende Fragen an die 

Stadtverwaltung: 

1. Welche Entwicklungen haben sich hinsichtlich der Population, bei den Orten mit hoher 

Populationsdichte, bei den ergriffenen Maßnahmen und den eingesetzten 

Haushaltsmitteln seit Ende 2017 ergeben (bitte nach Maßnahme sortiert)? 

2. Wie bewertet die Stadtverwaltung Taubenhäuser als Mittel, um Tierschutz und 

Populationskontrolle zu verwirklichen? 

3. Hält die Stadtverwaltung die Aufstellung eines Taubenhauses für möglich? Wenn ja, 

welche Kosten hätte ein solches Projekt, wenn nein, welche Alternativen sieht die 

Stadtverwaltung? 
Anlagenverzeichnis 
 

 

 

03.09.2019, gez. i.A. Kosny   
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 

    

Titel der Drucksache: 

Tauben 
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